



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 9 de mayo de 2022



@DefensaEc [RUEDA DE PRENSA] El Ministerio de Defensa Nacional invita a rueda de prensa a los representantes de los medios de comunicación social. [Ver más...](#)

Alerta de atentado contra el radar de Montecristi fue ignorada. Primicias
Durante el proceso disciplinario que abrió la FAE, gracias a presiones y pedidos constantes de la Comisión Especial del Ministerio de Defensa, fueron establecidas sanciones para 25 oficiales y aerotécnicos de la FAE, por errores de seguridad para proteger el radar. [Ver más...](#)
Nota referente: La Hora

@MuseosDefensaEC.
Niños y niñas celebraron el #DíaDeLaMadre en el museo #TemploDeLaPatria y describieron el súper poder de su mamá. [Ver más...](#)



Seguridad, TLC e innovación, las tareas del presidente Guillermo Lasso en Israel. El Universo
La gestión de un acuerdo de cooperación en materia de seguridad y el inicio de las negociaciones para un Tratado de Libre Comercio son el principal objetivo que el presidente de la República, Guillermo Lasso, persigue en su visita oficial a Israel, adonde viajó la noche del sábado pasado. [Ver más...](#)
Nota referente: [Expreso](#)

Un amotinamiento se reporta en cárcel de Santo Domingo de los Tsáchilas. El Universo
La madrugada de este lunes 9 de mayo se registró un nuevo amotinamiento en una cárcel del país. Esta vez fue en Santo Domingo de los Tsáchilas. En sectores de los alrededores de este centro penitenciario se escucharon disparos y muchos se pusieron a buen recaudo. [Ver más](#)

Droga incautada, 200 detenidos y más de 7.000 operativos durante el estado de excepción. Expreso
En el enlace, desarrollado en Guayaquil, el jefe de Estado detalló las acciones realizadas en Esmeraldas, Guayas y Manabí, las zonas donde rige la medida, por 9.000 efectivos de la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas (FF. AA). [Ver más...](#)

En Ecuador, 134 hijos de privados de libertad están en manos del Estado. Primicias
La imagen de un niño de nueve años, arrodillado sobre el cuerpo de su abuelo asesinado en un banco en Ibarra, el 18 de abril, mostró a las otras víctimas de la violencia en Ecuador. [Ver más...](#)

El estado de excepción no detiene a los sicarios. Expreso
Durante la semana que concluyó se reportaron varios asesinatos al estilo sicariato en la provincia del Guayas, Esmeraldas y Manabí. Esto, pese al estado de excepción parcial que rige en estas localidades. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 9 de mayo de 2022



Narcoavionetas siguen aterrizando y despegando sobre un sistema de radares y vigilancia aérea en crisis. El Universo

“Con este gobierno, se terminó la historia de entregarle a los narcotraficantes el territorio ecuatoriano”. Así comenzó el presidente Guillermo Lasso su anuncio sobre la instalación de un nuevo radar para detectar avionetas ilegales. [Ver más...](#)



Detonan artefacto en casa de sector de Pascuales, segunda explosión en cinco días en Guayaquil. El Universo

Cinco días después de que sospechosos lanzaron granadas contra una vivienda y un carro en el Plan Municipal Mi Lote, nuevamente un artefacto explosivo afecta un inmueble del distrito Pascuales. [Ver más...](#)



Velas Latinoamérica 2022. Dialoguemos

Como anfitrión, el buque Escuela Guayas de la Armada Nacional de Ecuador tendrá la oportunidad para demostrar el entrenamiento y preparación de los guardiamarinas de la Escuela Superior Naval Comandante “Rafael Morán Valverde”. [Ver más...](#)



Incautan 178 kilos de cocaína en Guayaquil. El Comercio

El detenido trató de evadir los controles policiales con su camión. Ante la actitud sospechosa fue capturado y se encontró que en un doble fondo del balde estaba oculto el cargamento. El peso total de la droga es de 178 kilos, equivalente a 1,5 millones de dosis. [Ver más...](#)



@EjercitoECU

En la provincia de Bolívar parroquia Balsapamba se realizó la ceremonia militar con motivo de la llegada de la Cabalgata Bicentennial que rememora la historia del Ecuador, para recordar que hace 200 años se selló nuestra independencia. [Ver más...](#)



@ComunicacionEc

Habitantes de Esmeraldas destacan la participación de la @PoliciaEcuador y @FFAAECUADOR en operativos que restablezcan la paz y tranquilidad en la zona. [Ver más...](#)



@FFAAECUADOR

Nuestro trabajo es permanente las @FFAAECUADOR realizan operaciones de control de armas en coordinación con @PoliciaEcuador. [Ver más...](#)



@FuerzaAereaEc

Hoy visitaremos las instalaciones de @jcradiolabruja donde estaremos conversando acerca de la Feria #BicentenarioEc, a la que todos están invitados del 13 al 15 de mayo, en el Centro de Convenciones Metropolitano de Quito. [Ver más...](#)

Radio y Televisión



Desfile Náutico "Salinas Velas 2022" Radio Naval Ecuador 8-mayo-2022
<https://www.youtube.com/watch?v=sUP89pj14m8>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 9 de mayo de 2022

	Entrevista al señor Comandante General de la Armada – Radio Naval Ecuador -8-mayo-2022 Ver más...
	Entrevista a Patricio Carrillo, ministro del Interior. La Posta 8-mayo-2022 https://www.youtube.com/watch?v=ptlQ8xOQpj4
	Estado de excepción no es suficiente para detener crímenes - Teleamazonas 8-mayo-2022
	En Esmeraldas los índices delictivos han disminuido – Teleamazonas 8-mayo-2022
	Presidente Lasso desde el lunes cumplirá visita oficial a Israel. Teleamazonas 8-mayo-2022
	Vacunatorios de Quito registran mayor afluencia. Teleamazonas 8-mayo-2022
	Expresidente y sentenciados apelaran condena. Teleamazonas 8-mayo-2022
	Frontera sur punto crítico para tráfico de armas. Ecuvisa 8-mayo-2022
	Búsqueda de nuevos cabecillas del Clan del Golfo en Colombia Ecuvisa 8-mayo-2022
	Viaje del presidente Lasso a Israel, mención a FF.AA TC 8-mayo-2022

	Líder de los Tiguerones iba en la avioneta que cayó en Esmeraldas TC 8-mayo-2022
	Decomisan cocaína en Guayaquil, la droga habría ingresado por la frontera norte. TC 8-mayo-2022
	441 detenidos en operativos ejecutados por militares y policías. (Declaraciones Sr. Ministro de Defensa) TC 8-mayo-2022
	Veraz, estado de excepción, mención FF.AA. La Posta 8-mayo-2022 https://www.youtube.com/watch?v=ptlQ8xOQpj4

Temas coyunturales

	Cabalgata bicentennial, Franklin Barriga López, La Hora Organizada por el Ejército Nacional —a iniciativa de las instituciones fraternas Academia Nacional de Historia (ANH), Academia de Historia Militar, Sociedad Bolivariana del Ecuador y Centro de Estudios Históricos del cantón Rumiñahui. Ver más...
	Huevos presidenciales, Santiago Basabe. Primicias No son duros, ni tibios, ni revueltos. Se presentan sin mayor forma, con textura desalineada y esencialmente insípidos. Sin sal, ese es el detalle. Los huevos presidenciales no tienen sal. Les falta ese cloruro de sodio ficticio al que la ciudadanía de antaño, en la alicaída capital de los ecuatorianos, llamaba 'sal quiteña'. Ver más...



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 9 de mayo de 2022

	<p>Hitos de guerra y de invasión militar. El Universo Aunque la declaratoria de guerra no ocurra, ya es tremendamente desesperante para el pueblo ucraniano que se lo ataque sin provocación. Ver más...</p>		<p>Por baja de casos de COVID-19 se reactivan paulatinamente las atenciones y se alivia el repesamiento de cirugías en hospitales. El Universo María Perugachi acompañaba a su hermana a la especialidad de cardiología en el hospital Eugenio Espejo, en el centro histórico de Quito, el pasado viernes. Desde noviembre del 2021 le tratan un problema del corazón. Ver más...</p>
	<p>Uso indebido de los datos personales. Editorial El Universo La Constitución de la República garantiza el derecho a la intimidad y a la protección de datos personales (artículo 66), que incluye el acceso y la decisión sobre información y datos de este carácter. Ver más...</p>		<p>Colegios se amurallan por la droga. Expreso Noemí ingresa con su Vítora a la avenida Juan Tanca Marengo y se estaciona atrás de una fila de carros de quienes esperan para ingresar al Liceo Cristiano, a recoger a sus hijos, hermanos, nietos o simplemente ofrecen el servicio de expreso escolar. Ver más...</p>
	<p>“Si yo me voy, regresa el correísmo”: Llori. La Hora Guadalupe Llori se ha vuelto la pulga que molesta al rey o al mafioso. Al poderoso. Da lo mismo. Se queda cada vez más sola, pero sigue firme en su intención de defender el cargo. Pero hay un motivo que tiene que ver con su propia vida. Esta es la crónica sobre una mujer amazónica que no deja de ser la piedra en el zapato de un expresidente prófugo. Ver más</p>		<p>Luis Verdesoto, secretario Anticorrupción: En una economía dolarizada es bastante sencillo establecer el grado de presencia del dinero sucio. El Universo Luis Verdesoto Custode se posesionó la semana pasada como secretario Anticorrupción luego de ser por varios meses consejero del presidente Guillermo Lasso en esa misma área. En una entrevista con este Diario explica cómo desarrollará su trabajo que, según el decreto ejecutivo de creación de la nueva institución, girará en torno a la prevención de la corrupción. Ver más.</p>
	<p>Frank Chatburn, de la red de sobornos en Petroecuador, con menor pena y libertad supervisada, en EE. UU. Expreso Frank Chatburn, el asesor financiero ecuatoriano que fue sentenciado en Miami por usar el sistema bancario estadounidense para pagar sobornos a funcionarios de Petroecuador, recibió una reducción de la condena como parte de una asistencia a la que accedió para ayudar a la justicia de esa nación a procesar a otros involucrados en la millonaria trama de corrupción. Ver más...</p>		